
Giugno 2016 –dicembre   2017        
è tempo di bilanci

  

Invitiamo tutti i cittadini a leggere queste pagine in cui non 
troverete la descrizione di grandi opere realizzate,  ma un’ 
attenzione e un impegno continuo per migliorare la nostra 
Castellanza  ed ascoltare i suoi  cittadini.



 Ascolto e partecipazione:

-Come avevamo promesso nella campagna elettorale, abbiamo 
coinvolto i cittadini su molti temi importanti: Area Cantoni, lo 
SPRAR, riqualificazione cimitero, attenzione alle truffe, 
riqualificazione del mercato comunale. 

A novembre è stata organizzata un’assemblea del quartiere di via 
Venezia e un incontro sul conguaglio e tariffe delle bollette 
dell’acqua 

Nel 2018 verrà portato in Consiglio Comunale il “Regolamento del 
Bilancio Partecipato”  
Ricordiamo che il Sindaco riceve senza appuntamento i cittadini il 
sabato mattina. 

Il bilancio  

Il bilancio preventivo 2017/19 è stato il primo approvato dalla nostra 
amministrazione; l’elaborazione è stata molto complessa  per le 
difficoltà di cassa e i crediti non riscossi. Con azioni precise di 
spending review  (revisione e controllo delle spese ) abbiamo 
messo le basi per avere entro 2/3 anni bilanci ottimali che 
permettano di rispondere in pieno alle richieste dei cittadini e 
realizzare il nostro programma amministrativo. In particolare, 
l’attività del servizio finanziario è stata improntata a due obiettivi: da 
un  lato accelerare gli incassi dei crediti a vario titolo indicati nel 
bilancio,attività che ha permesso di ottenere una migliore liquidità e 
quindi anticipare al minimo l’anticipazione di cassa, dall’altro lato 
sono stati ridotti i tempi di pagamento dei fornitori portandoli da una 
media di 108 giorni (2016) a 11,85 giorni di superamento per il 3° 
trimestre 2017.

La cura della nostra città:

-in primavera sono stati sistemati i marciapiedi di diverse vie, tra cui 
Via Gerenzano e Via San Camillo  e  completamente  sistemato il 
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parcheggio delle scuole di Via San Giovanni.  Quest’autunno sono 
state asfaltati oltre 33.000 metri quadrati di strade, tra le più 
importanti: tratti della Saronnese ,  di viale Borri, di Via Rescalda , 
Santo Stefano , Don Gnocchi,  via  Binda e altre .

 E’ stata rifatta la segnaletica orizzontale riverniciando numerosi 
passaggi pedonali,  stop e corsie di immissione privilegiando quelle 
più necessarie. L’anno prossimo è previsto un massiccio intervento 
di rifacimento della segnaletica orizzontale. 
Il dosso di Via Nizzolina è stato eliminato, sostituendolo con una 
platea che dovrebbe garantire una migliore sicurezza all’incrocio di 
Viale Italia/ Nizzolina.
- E’ stata ridisegnata dopo l’asfaltatura la pista ciclabile in Via San 
Giovanni e via Fosse Ardeatine per renderla più sicura e funzionale; 
il prossimo anno sono previsti, invece,  tratti di  piste ciclabili di  
raccordo con  quelle esistenti.

- E’ stata rifatta l’illuminazione pubblica in Via Don Gnocchi, Via 
Legnano, Via Matteotti e a fine novembre è iniziata la sostituzione 
delle ultime 360 lampade non a norma con lampade a led molto più 
efficienti e luminose.
Come promesso, è stata completata la riqualificazione del cimitero 
con la piantumazione dei cipressi ed è stata avviata la 
compensazione, piantando  nuovi alberi in via Rescalda;  la 
piantumazione proseguirà in primavera anche in Corso Sempione .

Sono in corso interventi di potatura per un importo di 40 mila euro; 
in particolare si interverrà nei parchi, in varie strade su richieste dei 
cittadini e verranno potati circa 80 platani di Via Don Minzoni 

Sotto la diretta supervisione di un assessore,  vengono raccolte le 
vostre segnalazioni  e coordinati  gli interventi di piccole 
manutenzioni sia sulle strade che  nei parchi. 

Sicurezza:
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 -grazie alla collaborazione di diversi cittadini è stato esteso il 
“controllo di vicinato”  in nuovi quartieri   che proseguirà nei prossimi 
mesi in base alla vostra disponibilità.  
- E’ stato chiuso il parcheggio coperto della Stazione Nord dalle 23 
alle 6 così da garantire maggiore sicurezza all'area
- I palazzoni dismessi di Via San Giulio, grazie alle segnalazioni di 
cittadini, sono stati oggetto di vari interventi per impedirne 
l’occupazione abusiva.Nuove telecamere verranno posizionate agli 
ingressi della città e altre per controllo.
Sport: sono stati effettuati interventi di manutenzione straordinaria 
nel Palaborsani che consistono nella sostituzione caldaie e   
restyling dei campi di calcetto e tennis rifacendo copertura e la 
pavimentazione. Per lo stadio di Via Diaz sono stati stanziati € 
130.000 per la ricostruzione del muro di recinzione crollato in Via 
per Busto e pericolante in Via Cadorna. Ulteriori interventi 
migliorativi  anche sui campi di Via San Giovanni e Via Bellini  sono  
in corso di valutazione con la società Castellanzese attuale gestore 
degli impianti 

E’ stata firmata con l’Amministrazione uscente di Legnano una 
convenzione che durerà fino a giugno 2018 per una miglior gestione 
in sinergia del Palaborsani e si ha intenzione di proseguire questo 
percorso di collaborazione con la nuova Amministrazione di 
Legnano.

Il budget per i contributi sociali destinati alle società sportive per 
l'anno 2017-2018 è stato ripartito in modo differente rispetto all'anno 
sportivo precedente così da incrementare i fondi dei contributi 
ordinari privilegiando le società con un maggior numero di tesserati 
giovani e castellanzesi .

Sono state avviate miniconsulte sportive suddivise per tipologia di 
sport e utilizzo degli impianti per affrontare in modo sinergico le 
problematiche che emergono.
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Cultura: 

Tutte le iniziative sono coordinate per permettere il massimo e 
migliore utilizzo delle risorse disponibili. E’ stata attivata la “Consulta 
delle Associazioni” e promosso il coinvolgimento delle scuole alle 
tante iniziative: la mostra “TODO LIBRI” e il concorso fotografico 
“l’altra Castellanza”, hanno interessato circa 500 studenti e sempre 
dedicati agli studenti “Invito alla Musica” e “Opera Lirica” hanno 
proposto momenti “pre concerto” di avvicinamento e apprendimento 
musicale.

Abbiamo aderito al progetto della Regione e Provincia “Via 
Francisca”, un nuovo “cammino” che dal Lago di Costanza 
attraversa la Svizzera , percorre la valle Olona , passa per 
Castellanza e conduce a Pavia e poi a Roma . Grazie a questa 
iniziativa è nata una collaborazione fra realtà comunali e associative 
della provincia , con interessanti prospettive di future  opportunità 
turistiche.

La rassegna “Eventi in Jazz” ha creato un positivo sodalizio fra la 
città di Busto, Gallarate , Castellanza e  Università LIUC  con 
notevoli vantaggi  e tutti gli spettacoli hanno riempito i teatri con 
enorme successo di pubblico e di critica.

La Notte Bianca è stata un successo sia per la grande 
partecipazione che per la collaborazione di tante associazioni 
castellanzesi e nel 2018 verrà riproposta sempre più ricca e 
coinvolgente.

Nel 2018 il nostro  municipio “Palazzo Brambilla” compirà 200 anni 
e per questa ricorrenza l’amministrazione proporrà molteplici 
incontri ed eventi.

Istruzione
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-Alla scuola è stata dedicata grande attenzione che si è manifestata 
sia in un significativo impegno economico sia nella condivisione dei 
progetti e nella partecipazione a vari momenti della vita della scuola.

-Per gli asili nido è stato fatto un intervento di razionalizzazione dei 
costi e del numero di posti, garantendo l'apertura di entrambi i nidi e 
la qualità del servizio.
-La collaborazione con le scuole materne ha portato ad una 
armonizzazione delle procedure e ad una iniziativa innovativa quale 
l'apertura delle sezioni Primavera.
-Nella scuola primaria e secondaria è stato costante il dialogo con le 
Dirigenti e le insegnanti; ciò ha portato a conoscere e a supportare 
le esigenze della scuola e a valorizzare sia il lavoro degli insegnanti, 
sia l'impegno degli alunni, avendo ben presente che l'istruzione e la 
cultura sono valori fondanti per la nostra società.

- Viene sempre tenuta sotto controllo la sicurezza dei nostri plessi 
scolastici e nel 2018  è previsto un importante intervento di 
efficientamento  energetico dell’illuminazione  e dell’impianto 
termico della  scuola media Da Vinci  per un importo di € 135.000

Il Sociale
Emergenze abitative 

Abbiamo attivato il progetto di Housing sociale, mettendo a 
disposizione dei cittadini un secondo monolocale ed esteso il target 
di riferimento, inizialmente riservato ai padri separati, a soggetti in 
condizioni di fragilità e temporanea difficoltà economica.

In tema di Edilizia residenziale (ERP) continua il recupero morosità 
e quindi di risorse che vengono destinate a lavori di manutenzione e 
sistemazione degli alloggi vuoti per fare nuove assegnazioni. Tutti i 
lavori sono a cura CSP di cui segnaliamo l’importante intervento di 
rifacimento di un tetto in via Roma.
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Lavoro:

nel nuovo centro commerciale Tigros sono stati assunti 14 
castellanzesi e il vincolo di assumere almeno il 60% di castellanzesi 
è valido anche per le due strutture commerciali che apriranno nel 
2018.

Sono stati assegnati, tramite bando, alla cooperativa sociale 
“Officina Casona”, composta da soci under 30, dei locali sequestrati 
alla mafia, dove  vengono proposti diversi servizi alla comunità: 
attività di formazione per richiedenti asilo e altre persone provenienti 
da situazioni di disagio e/o emarginazione con il coinvolgimento di 
imprese e liberi professionisti del territorio nel settore 
dell’artigianato…

Lotta alla povertà e attenzione agli ultimi:

E' stata avviata una sperimentazione del “baratto amministrativo” 
per venire incontro alle persone in difficoltà nel pagamento degli 
affitti degli alloggi comunali in cambio di prestazioni lavorative.

Abbiamo approvato uno sconto sulla Tassa Rifiuti per i centri 
commerciali che donano cibo in eccedenza alle associazioni 
impegnate nel sociale.

Dopo aver organizzato 3 assemblee pubbliche sul tema, è stata 
avviata la co-progettazione di un centro S.P.R.A.R. (Servizio di 
Protezione per Richiedenti Asilo e Rifugiati) che prevede 
inizialmente l’accoglienza di 10 persone in piccoli appartamenti 
secondo il modello dell’accoglienza diffusa, che è l’unico che 
garantisce nello stesso tempo sicurezza e integrazione. Non 
verranno utilizzati appartamenti di edilizia pubblica e il progetto sarà 
completamente finanziato dal Ministero dell’Interno. 

Servizi socio-sanitari 
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Grazie al confronto con i comuni della Valle siamo rientrati a pieno 
titolo nell'Azienda Consortile Medio Olona (consorzio dei comuni 
che si occupa di servizi sociali) dopo aver ottenuto la modifica di 
alcuni articoli dello Statuto.

Sono stati messi a disposizione di due medici di medicina generale 
gli spazi per gli ambulatori presso la struttura ex camilliani 
garantendo la loro presenza anche in Castegnate.

Commercio: a partire da settembre 2017 è stato riqualificato il 
mercato del venerdì, ridisegnando il piazzale attraverso un nuovo 
posizionamento dei banchi e una riduzione del numero dei posteggi. 
Questo ha creato una struttura a circuito più omogena, eliminando 
gli spazi liberi tra i vari banchi e dando migliore visibilità alle merci 
esposte con ingresso di nuove tipologie di prodotti.

URBANISTICA

 Siamo Intervenuti verificando attentamente i piani attuativi già 
definiti e in fase di avvio, dove necessario, modificandoli e 
migliorandoli  il  più possibile.   

Abbiamo avviato Incontri in Regione con le Ferrovie Nord per  la 
cessione del sedime ferroviario e per definire  il contributo previsto 
negli accordi del 2001 per l’interramento della linea ferroviaria 

Abbiamo partecipato ad incontri in Regione e al  Ministero dei 
Trasporti per sbloccare il problema del raccordo a Y  e il 
conseguente  completamento  del sottopasso a ridosso della 
stazione, opera prevista negli accordi e mai conclusa.

Nel quadro della convenzione del piano attuativo nel comparto di 
Olgiate Olona  del Polo chimico  abbiamo ottenuto a costo zero   
una nuova rotonda, la cessione di un’area per l’ampliamento 
cimitero e manutenzione dei muri e pavimentazione ingresso 
cimitero. 

Page   of  8 9



Cari concittadini,

come avete appena letto in queste pagine ,  abbiamo voluto 
illustrare  una parte di quanto  è stato realizzato in questo anno e 
mezzo della mia amministrazione e quali sono le prime opere che 
realizzeremo nei primi mesi  del 2018.

Abbiamo dovuto fare delle scelte con le risorse che avevamo a 
disposizione  e per poter migliorare la nostra città nel 2017 ci siamo 
concentrati su interventi piccoli, ma necessari.

Il nostro progetto per Castellanza ,che vogliamo realizzare nel 
nostro mandato ,  prevede  una visione a 360 gradi  che non  
trascura alcun ambito della vita cittadina, dalla cultura, ai lavori 
pubblici, ma soprattutto abbia  a cuore le fasce più deboli della 
nostra comunità.

Vogliamo far sentire l’amministrazione  vicina ai cittadini, 
continuando ad ascoltare le vostre esigenze perché il nostro 
obiettivo è  contribuire  a creare una comunità nuova  , una 
Castellanza  più aperta e solidale .

Con questo  messaggio porgo a tutti i miei concittadini i migliori 
auguri per un Felice 2018.

Il vostro Sindaco

Mirella Cerini

FACEBOOK  :   Partecipiamo – Mirella Cerini Sindaco
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